

Halle'sche Zeitung

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Nummer 177.

Halle, Montag, 31. Juli 1893.

185. Jahrgang.

Beilage. Zur ersten Ausgabe gehört: Die Fenikreten...

Angabe. Offenen für die fünfjährige...

Neueste Nachrichten.

(Eigene Drahtberichte und Fernsprechnachrichten der Halle'schen Zeitung.)

Kissingen, 30. Juli. Der Fürst und die Fürstin...

Wien, 30. Juli. Nach einem Telegramm des 'Freundblatt's' aus Kopenhagen...

Wien, 30. Juli. Der Ministerpräsident, Graf Taaffe, ist heute früh nach Glinzau abgereist.

Wien, 30. Juli. Die 'Politik' Correspondenz meldet...

Triest, 30. Juli. Nach übereinstimmenden Meldungen...

Wien, 30. Juli. Der König, die Königin und Prinz Waldemar...

London, 30. Juli. Die Konferenz der schottischen Bergarbeiter...

Alexandria, 30. Juli. Der Kaidive ist heute Nachmittag eingetroffen...

Zum Kohlenfreik in England.

Der Bergarbeiter-Ausstand in Lancashire, Yorkshire und den Grafschaften Mittel-Englands...

Sieht man näher zu, so ist es allemal der Gegensatz des Sozialismus und der älteren englischen Gewerkschaft...

Die Zahl der ausländischen Bergarbeiter beläuft sich jetzt auf 250,000, doch wird dieselbe nach Nachrichten aus weiteren Orten...

Es wird interessant sein, die Bewegung in ihrer weiteren Entwicklung darauf hin zu verfolgen...

Der Kaiser ist am Bord der Kaiserlichen Yacht 'Hohenzollern' Sonnabend früh am Rande von Dover eingetroffen...

Lohnfuß am Prozente, die auf einer mit den Unternehmern vereinbarten Scala abzulesen sind. Die Scala ist in den verschiedenen Bezirken verschieden...

Und insofern nicht mehr die Verdon des Unternehmers, sondern der unermittelte Gehalt des Marktes es ist, dem der Arbeiter sich gegenüber stellt...

Darin birgt sich dem doch ein überaus wertvolles Eingeländnis. Die künftige sozialistische Produktion will ja den Unternehmer verschwinden lassen...

Der württembergische Gesandte am Berliner Hof v. Wolf hat einen längeren Urlaub angetreten. Der großherzogliche Gesandte Dr. Reichardt wird am 10. August...

Der Reichsbevollmächtigte des Dr. Wädel berichtet, daß der neue Reichsbevollmächtigte Professor Dr. Jäger sich am Grenzort...

Der Kaiser ist am Bord der Kaiserlichen Yacht 'Hohenzollern' Sonnabend früh am Rande von Dover eingetroffen...

Deutsches Reich.

Die Zahl der ausländischen Bergarbeiter beläuft sich jetzt auf 250,000, doch wird dieselbe nach Nachrichten aus weiteren Orten in der zweiten Woche des August wahrscheinlich auf 340,000 steigen.

Gefolge zu Wagen nach Osborne zur Begrüßung der Königin. Nach einstündigem Aufenthalt feierte Sr. Majestät am Bord der 'Hohenzollern' zurück.

Die Abwesenheit des Kaisers von Berlin und der dadurch erschwerte Geschäftsgang ist nach der 'Voss. Zig.' die Ursache, wegen deren der 'Reichsanzeiger' die das Entlassungsgesuch des Herrn v. Walzahn genehmigende Kabinettsordre noch nicht veröffentlicht hat.

Der Reichspräsident des Staatsministers Herr v. Boetticher, der seinen Urlaub Ende letzter Woche angetreten...

Der Handelsminister Herr v. Berlepsch hat sich zur Erholung nach dem Bade Godesen auf Wangen begeben.

Der inactive Staatsminister v. Maybach befindet sich Anfang nächster Woche zu mehrtägigem Aufenthalt nach der Insel Silt zu begeben.

Der württembergische Gesandte am Berliner Hof v. Wolf hat einen längeren Urlaub angetreten.

Der russische Generalleutnant von Profen ist nach kurzem Aufenthalt in Berlin nach Petersburg gereist.

Der russische Generalleutnant von Profen ist nach kurzem Aufenthalt in Berlin nach Petersburg gereist.

Der Reichsbevollmächtigte des Dr. Wädel berichtet, daß der neue Reichsbevollmächtigte Professor Dr. Jäger sich am Grenzort...

Der Kaiser ist am Bord der Kaiserlichen Yacht 'Hohenzollern' Sonnabend früh am Rande von Dover eingetroffen...

Die Zahl der ausländischen Bergarbeiter beläuft sich jetzt auf 250,000, doch wird dieselbe nach Nachrichten aus weiteren Orten in der zweiten Woche des August wahrscheinlich auf 340,000 steigen.

Es wird interessant sein, die Bewegung in ihrer weiteren Entwicklung darauf hin zu verfolgen...

Der Kaiser ist am Bord der Kaiserlichen Yacht 'Hohenzollern' Sonnabend früh am Rande von Dover eingetroffen...





